

« La plus belle chose
qu'un être humain puisse laisser derrière lui,
c'est un sourire sur le visage de ceux
qui pensent à lui. »
(Theodor Fontane)

La famille Panathlon en deuil

L'incendie catastrophique de Crans Montana nous touche profondément, nous, les membres du Panathlon Suisse et Liechtenstein et dans le monde entier. Nos pensées vont aux victimes. Elles doivent apporter du réconfort aux familles touchées qui ont perdu de jeunes personnalités pleines d'espoir et soutenir les nombreux blessés.

Dans une émission spéciale de la SRF, la philosophe Barbara Bleisch a déclaré en substance que la vie de l'humanité n'était pas seulement réservée aux beaux jours et que les rituels avaient un caractère réconfortant précieux. Ils apportent soutien et confiance aux personnes en deuil et aux blessés graves. Le Panathlon Suisse et Liechtenstein partage la douleur des familles endeuillées et encourage les blessés. Une grande majorité des personnes touchées étaient des sportifs ambitieux, mais presque tous les défunt étaient des adolescents. Ils avaient tous de grands projets, voulaient maîtriser leur vie, profiter de l'instant présent et réaliser leurs rêves. Aujourd'hui, ces rêves et ces projets ont pris fin brutalement, s'éteignant à jamais dans la nuit du Nouvel An. Il ne reste plus que la tristesse et le doute face au destin.

En signe de profonde émotion, le comité directeur du Panathlon District Suisse et Liechtenstein encourage ses 32 clubs, qui comptent plus de 1600 membres, à rendre hommage individuellement aux victimes de Crans Montana, à encourager les familles touchées et les blessés, et à leur redonner confiance par des rituels individuels. Que ce soit par une minute de silence lors de la journée nationale de deuil du vendredi 9 janvier, par d'autres actions ou par des idées propres au club lors d'une prochaine réunion. Il n'y a aucune limite aux manifestations de deuil et aux gestes de sympathie.

Le Panathlon Suisse et Liechtenstein exprime sa sympathie à tous les proches des 40 personnes décédées et aux plus de 100 blessés, dont certains très gravement. Nous sommes tous profondément touchés, ce terrible accident nous a fait réfléchir et nous laissés sans voix.

Avec notre sympathie silencieuse,

Le comité directeur et les clubs du Panathlon International District Suisse et Liechtenstein